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V o c ê  l e u  e s s a ?

Não é apenas a condição climática que influencia 
no aumento ou redução do ATR
Na safra canavieira 2020/21 na região Centro-Sul 
a qualidade da matéria-prima atingiu 144,72 kg de 
Açúcares Totais Recuperáveis (ATR) por tonelada de 
cana-de-açúcar, contra 138,57 kg na safra 2019/2020. 
O alto índice obtido no último ciclo equipara-se aos 
números da época de corte de cana queimada colhida 
manualmente.
Esse crescimento muito se deve a grande estiagem 
registrada em 2020. Especialistas observam que as 
condições climáticas pesam muito para o aumento 
ou redução do ATR, mas outros fatores também 
influenciam, um deles é a colheita mecanizada, registrada 
em quase 100% dos canaviais da região Centro-Sul do 
Brasil.

Para que o ATR tenha menor perda com o corte com 
máquinas é preciso tomar alguns cuidados:

- Escolha das variedades de cana, que devem ser eretas, 
pois canaviais deitados e entrelaçados dificultam o 
corte, afetam a eficiência do mecanismo de limpeza da 
colhedora, gerando mais impurezas minerais (terra e 
pedras).
- As variedades que apresentem facilidade de despalhe, 
reduzindo as impurezas vegetais na hora do corte.
- Bom planejamento da sistematização da colheita. 
É preciso dar preferências por áreas que permitam o 
desenho de tiros mais longos, com menos obstáculos e 
manobras e entrelinhamento correto.
- As colhedoras precisam estar bem equilibradas e 
seus componentes, como as pás da hélice, o eixo do 
ventilador e as faquinhas, devem estar em perfeitas 
condições de uso.

- Manter a rotina de limpeza em dia, especialmente dos 
pontos de graxeira.
- Atentar para a velocidade da colhedora, lembrando que 
não se trata de uma corrida de máquinas, e que o foco é 
a qualidade da operação.
- Outros pontos de atenção: a altura do corte 
(principalmente se o despontador estiver ligado) e a 
rotação do extrator primário.
- É primordial colher na época certa. A cana no ponto 
certo de maturação apresenta menor impureza, pois suas 
folhas estarão secas e sairão com maior facilidade, além 
do colmo ser menos fibroso por ter porcentagem maior 
de sacarose.
- Adotar variedade de cana que apresenta Período de 
Utilização  Industrial (PUI) mais longo.
- Utilizar alguns métodos como a fertilização foliar, 
prática que pesquisadores defendem como forma de 
manter a fotossíntese da planta, evitando que gaste 
sacarose no estágio de pré-maturação; ou aplicar 
maturadores químicos.
(Fonte: CanaOnline – 11/05/2021)
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Assuntos que foram destaque da Assembleia

Taxas aprovadas

A Assocana realizou no dia 26 de maio/2021 sua 
Assembleia Geral Ordinária, utilizando dois formatos de 
participação – presencial e virtual – para que todos os 
interessados tivessem a oportunidade de se manifestar e 
ajudar a definir os assuntos em pauta:
1 - Orçamento e valor das taxas para custeio da Assistência 
Social, Assistência Técnica e Taxa Institucional.
2 – Outros assuntos de interesse.
Para definir os valores das taxas que seriam levados 
como sugestão para a Assembleia, a diretoria fez um 
estudo (ver tabela nesta página), levando em conta vários 
fatores, apresentados durante a Assembleia pelo gerente 
Executivo, Rolando Zanin. 
Com exceção da taxa da Assistência Social que recebeu 

Institucional: R$ 0,49/tonelada de cana
Assistência Social: R$ 0,33/tonelada de cana
Assistência Técnica: R$ 0,72/tonelada de cana

O presidente da Assocana, Bruno Garcia Moreira, aproveitou 
para informar a todos que um estudo minucioso será feito, 
para “dissecar” cada uma das taxas e deixar mais claro como 
são usados os recursos. “Faremos uma grande discussão, 
que deve ter início em julho/2021, e todo esse trabalho será 
apresentado aos associados de uma forma transparente e 
bastante didática, permitindo que todos tenham um bom 
entendimento”, garantiu Bruno, acrescentando que o papel 
da Associação é levar até os produtores informações que os 
ajudem a produzir mais e melhor.
Para atingir esse propósito, há um ano o Pecege vem 
desenvolvendo um trabalho de remodelação da Assocana 
e, desde março/2021, a Markestrat também está fazendo 
um diagnóstico da Associação, que será apresentado em 
julho/2021. “Estamos empenhados em construir uma 
nova Assocana, muito mais moderna e estamos buscando 
ajuda para isso. A ideia é trazer à tona todos os nossos 
problemas, gargalos e identificar as oportunidades. Estou 

TAXAS ASSOCANA

SAFRA INSTITUCIONAL ATR

2011/12 0,31 0,40 0,225

2012/13 0,30 0,46 0,250

2013/14 0,32 0,51 0,260

2014/15 0,36 0,52 0,275

2015/16 0,36 0,52 0,295

2016/17 0,36 0,52 0,27

2017/18 0,45 0,66 0,27 0,5901

2018/19 0,45 0,66 0,29 0,5826

2019/20 0,45 0,66 0,30 0,6579

2020/21 0,45 0,66 0,30 0,7783

ESTUDO DE VARIAÇÃO PERCENTUAL
DE 01/04/2017 A 31/03/2021

INPC (IBGE) IPCA (IBGE) IGP-M (FGV) ATR

17,4387% 17,6910% 51,9513% 31,8929%

DE 01/04/2019 A 31/03/2021

INPC (IBGE) IPCA (IBGE) IGP-M (FGV) ATR

10,4794% 9,6037% 40,0488% 33,59%

PROPOSTA DA DIRETORIA
(corrigindo de 01/04/2019 a 31/03/2021)

SAFRA INSTITUCIONAL

2021/22 0,49 0,72 0,33

DEPART. 
TÉCNICO

ASSIST. 
SOCIAL

SAFRA 17/18 A 
SAFRA 20/21

SAFRA 18/19 A 
SAFRA 20/21

DEPART. 
TÉCNICO

ASSIST. 
SOCIAL

um aumento de R$ 
0,01 (um centavo) 
em 2019, tanto 
a Institucional 
como a Assistência 
Técnica estavam há 
quatro anos sem 
alteração, conforme 
mostra o estudo. 

bastante esperançoso,” afirmou o presidente.
Satisfeitos com o rumo das ações, que visam à melhoria 
dos serviços prestados pela Assocana, o aumento da 
produtividade regional e da rentabilidade do produtor 
de cana, os associados presentes à Assembleia 
se manifestaram positivamente. “Será um passo 
importantíssimo, um marco histórico na Assocana”, 
comentou o associado Waldyr Max Jr, que acompanhava 
virtualmente.  
O presidente da Associação também antecipou que a 
partir do diagnóstico realizado na Assistência Social, a 
área passará por uma remodelação. “É uma área muito 
importante para os associados e seus colaboradores. 
Nosso objetivo é aprimorar os serviços e oferecer um 
atendimento mais amplo”.
Também esse ano a Assocana está com uma nova 
empresa de auditoria, a Moore Auditoria e Consultoria, 
e outra novidade é a alteração da data de fechamento 
da prestação de contas. “A partir de agora (março/2021), 
vamos fechar o Balanço usando como referência o ano-
safra, ou seja, de abril a março de cada ano”, informou 
Bruno Garcia.

Ainda assim, a diretoria optou por corrigi-las com o 
mesmo índice adotado para a Assistência Social, para não 
onerar ainda mais os associados. Também teve o cuidado 
de mostrar que o aumento do preço do ATR no período 
foi bem superior ao aumento proposto e aprovado.
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AGORA A AALLVVAAZZ TAMBÉM É 

AAPPLLIICCAAÇÇÃÃOO  VIA DRONE
MAPEAMENTO E CONTROLE LOCALIZADO DE PLANTAS DANINHAS

WWW.ALVAZ.COM

(43)  3067. 1442

(43) 9 9172.7343

Vendo | Terreno no D’Ville por R$ 320 mil
A Credicana está com um terreno para venda no Condomínio Residencial D’Ville (Assis/SP), medindo 711 m2, por R$ 320 mil à vista ou R$ 330 

mil, sendo 50% de entrada e o restante em até 12 vezes. Interessados entrar em contato com a Credicana, pelo telefone (18) 3321-1700. 

Vendo 
BS 3020 (2016) 28mt. Valor: R$550.000,00  

Vendo 
Valtra BC7500 (2014) Plataforma 30 pés        

Valor: R$650.000,00                                                  

Contato: (18) 99750-0422, com Igor.

Vendo 
Plantadeira (2002) ultraflex 11 linhas.

Valor: R$ 60.000,00

Vendo 
BC 6800 (2016) 

Plataforma 

30 pés Draper

Valor: R$850.000,00

Vendo 
Plataforma 15x45 (2014).

Valor: R$125.000,00

Vendo 
Bazuka 20.000. Valor: R$ 30.000,00

Você tem algo para vender?

Informe o departamento Agrícola 
ou mande e-mail: contato@assocana.com.br
contendo, além do produto, 
o telefone e nome para contato.

BONS NEGÓCIOS

Vendo 
2 Cultivadores/Enleiradores de palha Sollus 

(2010). Valor: R$ 30.000,00 cada
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Incêndios: Operação percorre mais de 5,5 mil km de aceiros

Grupo Canavieiro apresenta ações e planos

Na primeira quinzena de maio, aproximadamente 
500 profissionais da Segurança Pública, promotores 
de Justiça e GAEMA – Grupo de Atuação Especial ao 
Meio Ambiente – vistoriaram 824 propriedades rurais, 
em três dias de operação. Eles percorreram 5.572 
quilômetros de aceiros e 5.340 quilômetros de margens 
de rodovias, chamadas faixas de domínio, e as zonas de 
amortecimento de unidades de conservação.
 O objetivo foi a prevenção dos focos de incêndio em 
vegetações e, consequentemente, a minimização dos 

Representantes das empresas e instituições que 
participam do Grupo de Transporte Canavieiro (GTC) 
se reuniram, em maio, no SEST/SENAT (Assis/SP), para 
alinhamento de ações de prevenção e combate a 
incêndios em áreas agrícolas na região de Assis.
De acordo com as apresentações, a NovAmérica 
conta com um sistema de 
monitoramento por câmeras e 
satélites nas áreas que fazem 
parte da companhia agrícola; 
também possui caminhões-
pipas para atender ocorrências 
de incêndio e auxílio ao Corpo 
de Bombeiros.
Já a Agroterenas, implantou 
barreiras em determinados 
locais para dificultar acesso 
de pessoas não-autorizadas 
em áreas de risco (beira de 
rodovias etc.). A unidade, 
instalada em Paraguaçu Paulista, 

trabalha com um sistema chamado CYAN FIRE, que 
tem acesso a satélite, identificando focos de incêndio. A 
companhia tem total controle da sua frota para designar 
a determinada região, com muita agilidade.
A Usina Ibéria conta com pontos de observação 24h\dia, e 
operação de drones para ajudar também no monitoramento.

QUEIMAMOS CANA
nãoé crime!

incêndio

d e n u n c i e

190

Apoiadores:

impactos que estes incidentes acarretam à saúde da 
população.
“Nessas áreas, orientamos os responsáveis quanto às 
medidas de prevenção, como a manutenção dos aceiros 
nos canaviais e os planos de prevenção contra incêndio”, 
explica o promotor de Justiça e representante do 
GAEMA, Luís Fernando Rocha.
O comando da Polícia Ambiental informa que as ações 
conjuntas seguirão durante todo período de estiagem, 
com previsão de término no mês de outubro.
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ESTE PRODUTO É PERIGOSO À SAÚDE HUMANA, ANIMAL E AO MEIO 
AMBIENTE; USO AGRÍCOLA; VENDA SOB RECEITUÁRIO AGRONÔMICO; 

CONSULTE SEMPRE UM AGRÔNOMO; INFORME-SE E REALIZE O MANEJO INTEGRADO DE 
PRAGAS; DESCARTE CORRETAMENTE AS EMBALAGENS E OS RESTOS DOS PRODUTOS; 
LEIA ATENTAMENTE E SIGA AS INSTRUÇÕES CONTIDAS NO RÓTULO, NA BULA E NA RECEITA; 
E UTILIZE OS EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL.

ATENÇÃO

Chegou Falcon. O novo herbicida pré-emergente 
da IHARA desenvolvido especialmente para 

a cana-de-açúcar.

Inovação: 
Nova tecnologia 
exclusiva com amplo
espectro de controle

Ação seletiva: 
Controla as principais
daninhas sem prejudicar 
o canavial

Flexibilidade: 
Pode ser aplicado 
em todos os estádios 
de verdade

As daninhas são presas
fáceis Nas garras do FALCON

ihara.com.br

USE O LEITOR DE QR CODE DO SEU CELULAR

CONFIRA OS RESULTADOS 
QUE COMPROVAM A 
EFICIÊNCIA DE FALCON.

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

6_32-ihara_anuncio_falcon-cana_assocana_21x30cm_v1-01.pdf   1   09/04/2021   07:31:18
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Mudas já estão plantadas

Comparativo de cana processada – últimos 3 anos

A Fazenda Cachoeira (Bernardino de Campos/SP), 
dos associados Marco Scholten e Ricardo João Bruijn, 
recebeu o plantio de 1.496 mudas pré-brotadas (MPBs) 
das cinco variedades IAC (Instituto Agronômico), que 
serão testadas na região atendida pela Assocana. Por 
conta do solo muito seco – até aquele dia a área não 
havia recebido uma gota de chuva – foi feita irrigação 
diária até o pegamento da cana.
No total, foram plantadas da região 10.500 mudas 
das variedades IACSP95-5094, IACSP01-5503, 
IACSP04-6007, IACCTC07-8008 e IACCTC07-8044, 
em diferentes ambientes de produção. “Escolhemos 
alguns polos, para que os produtores possam participar 
depois de Dias de Campo, quando poderão verificar 
o desempenho das variedades”, explica o gerente da 

A moagem da cana de fornecedores na região atingiu 
até o dia 25 de maio/2021, mais de 2,1 milhões de 
toneladas, contra 1,8 milhão de toneladas em igual 
período da safra passada, segundo levantamento do 
departamento Agrícola da Assocana.  
Na opinião do gerente Agrícola, Flávio Teixeira, até 
aqui a colheita rendeu, sem ocorrência de dias parados 
e bom índice de ATR. A preocupação aumenta daqui 
para frente em relação à estiagem, mas é preciso 
ter calma, aguardar e analisar os resultados. “A cana 
tem um bom poder de recuperação, se recompõe 
rapidamente, mas é importante dizer que ela precisa 
estar bem cuidada, livre de doenças e, principalmente, 

Assocana, Flávio Teixeira, que está acompanhando junto 
com os técnicos da Associação, todas as etapas.

Nesta área o plantio foi realizado no dia 13 de maio

de pragas de solo como o sphenophorus, cujos danos 
são severos e irreversíveis”. 

Fatos & fotos
Em maio, o presidente da Assocana, Bruno Garcia 
Moreira, se reuniu com representantes da NovAmérica 
e da Agroterenas, para discutir assuntos ligados à 
reestruturação dos serviços prestados pela Assistência 
Social da Assocana.

Entre inúmeros encontros e reuniões para tratar 
assuntos de interesse dos produtores, a diretoria da 
Assocana se reuniu, no dia 11 de maio com o gerente 
de Fornecedores da Raízen, Ivan Chiaramonti Lamonti. 
Estava na pauta do dia o RenovaBio e outros assuntos 
relacionados às unidades da Raízen na região.

Bruno Garcia, presidente da Assocana; Cláudio Takao, diretor 
Financeiro e RH da Agroterenas; Renata Paloni Varanda, 
supervisora de RH, e Inês de Souza, supervisora de Saúde e 
Segurança, ambas da Agroterenas
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Vacina Covid-19 X Vacina Gripe: 
esclareça suas dúvidas
A campanha de vacinação contra a gripe no Brasil, 
iniciada no dia 12 de abril, segue até 9 de julho nos 
postos de saúde de todo o país. Isso tem gerado 
muitas dúvidas, porque está acontecendo em 
paralelo à aplicação de doses contra a Covid-19.

Veja algumas informações importantes levantadas 
pela área Social da Assocana:
Qual vacina tomar primeiro: da gripe ou da 
Covid-19?
Diante da gravidade da Covid-19 e da ausência de 
estudos sobre a coadministração das vacinas da gripe 
e da Covid-19, o Ministério da Saúde recomenda que 
se dê prioridade à vacinação contra a Covid-19, e 
somente depois tome a vacina da gripe.

Qual intervalo deve ser respeitado entre a vacina da 
Covid-19 e da gripe?
O intervalo é de 15 dias. Se a pessoa tomou a vacina 
contra a Covid-19, depois de 15 dias ela pode tomar 
a da gripe. E depois de 15 dias pode tomar a segunda 
dose da vacina contra a Covid-19.

Quem está com suspeita de Covid-19 ou 
confirmado com Covid-19 pode tomar a 
vacina da gripe?
Não. Quem está com infecção viral ou suspeita de 
infecção viral deve aguardar a melhora dos sintomas. 
A recomendação é para que tome a vacina 30 dias 
depois dos efeitos da Covid-19 ou do início da 
confirmação da Covid-19.

Já tive Covid-19, mesmo assim preciso 
tomar a vacina contra a Covid-19?
Sim. É verdade que após a infecção nosso corpo tende 
a gerar anticorpos e outros mecanismos de defesa. 
No entanto, nem sempre se cria a chamada memória 
imunológica, que é a capacidade de se reconhecer uma 
segunda invasão e impedir seus estragos.

Já tive e me curei da Covid-19, quanto tempo devo 
esperar para tomar a vacina contra o coronavirus?
A Sociedade Brasileira de Imunizações (SBIm) orienta 
esperar pelo menos quatro semanas após o início 
dos sintomas. Se o caso foi assintomático, o indivíduo 
deveria contar o mesmo período a partir do primeiro 
resultado positivo no exame de RT-PCR.
Os que chegaram a ser internados também devem 
aguardar o completo restabelecimento.
Esse prazo é uma medida de precaução e não uma 
contraindicação. Não há dados indicando que se um 
paciente infectado tomar a vacina antes desse prazo, 
ele corre qualquer risco.

Como fica a situação de quem pegou coronavírus 
entre a primeira e a segunda dose?
Isso é possível e caso aconteça, você não vai precisar 
tomar a primeira dose de novo quando se recuperar. 
O recomendado é tentar seguir o calendário vacinal 
normalmente, mas respeitando aquela regra das 
quatro semanas de espera após o início dos sintomas. 
Não há problema se houver um pequeno atraso por 
causa disso: o importante é receber a segunda dose 
assim que estiver liberado.
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Safra começa com boas 
perspectivas de preços

Estamos prestes a iniciar mais uma safra de cana-de-
açúcar e se a previsão é de queda na produção, pelo 
menos temos boas expectativas novamente em relação 
aos preços.
Segundo especialistas no assunto, a região Centro-
Sul deve sofrer um recuo em torno de 3,5% na safra 
2021/2022 – 20 milhões a menos de toneladas, em 
relação à última safra (projeções da Datagro, divulgadas 
no dia 10 de março/2021). Os motivos são os que já 
sabemos – estiagem severa no ano passado, incêndios 
nos canaviais e menor índice de renovação das áreas. 
Também entra nessa conta a substituição da cana 
pela cultura de grãos, que vive um bom momento de 
mercado. Porém, lembramos que na região atendida pela 
Assocana, a estimativa de queda da produção é menor – 
veja matéria na página 7 desta edição.
Em meio a tantas incertezas que estamos vivendo com 
a pandemia do novo coronavírus, esta não deixa de ser 
uma notícia boa, não é mesmo? Precisamos agradecer!
Tem mais: estamos recebendo em nosso quadro novos 
associados, produtores de cana da região de Ipaussu, 
interessados em participar de uma associação séria, 
forte e dinâmica. Ficamos muito orgulhosos com isso e 
desejamos boas-vindas aos nossos novos sócios - Marco 
Scholten e Luís Guilherme Pereira da Silva. Nossa força 
está aumentando!
No mais, estamos preparados para mais uma safra. 
Contratamos 26 fiscais para atuar nos laboratórios das 

unidades industriais – esse é um serviço importantíssimo 
para os produtores associados; nosso laboratório 
de análise de cana está pronto – equipamentos 
devidamente revisados e calibrados para fazer os testes 
de qualidade da cana; e nossa equipe está no campo, 
prestando serviços técnicos que garantam a qualidade da 
produção.
Desejamos a todos uma boa safra, com muita saúde!
Um abraço a todos!

Bruno Garcia Moreira
Presidente
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A campanha “Credicana de Mãos Dadas. Juntos somos 
mais fortes!” movimentou cooperados e pessoas da 
comunidade, que foram generosas e engrossaram as 
doações para a compra de cestas básicas destinadas 
às famílias cadastradas no Centro de Referência da 
Assistência Social (CRAS), de Assis e Palmital.
“Os resultados surpreenderam! Até o dia 26 de maio, 
já tínhamos arrecadado R$ 10.400,00, valor suficiente 
para a compra de 145 cestas básicas, alimentando por 
um mês 145 famílias em dificuldade”, disse o presidente 
do Conselho, Waldyr Max Jr. Ele lembrou que a 
Credicana, com esta campanha, cumpre o 7º Princípio 
Cooperativista, desenvolvendo ações sociais na sua área 
de atuação. “Além do mais, não podemos ficar alheios 
à situação de vulnerabilidade de inúmeras famílias. E o 
mais importante: movimentamos a Comunidade, já que 
não-cooperados da Credicana também participaram. 
E destacamos também o apoio recebido da Assocana, 
nossa parceira de toda a vida. A participação dos 
associados foi muito importante para o resultado da 
campanha. Obrigado, amigos”!

Fundo Social agradece
A primeira-dama de Assis, Luciana Barreto Fernandes, 
presidente do Fundo Social de Solidariedade, agradeceu 

Em tempos difíceis, com necessidade de 
distanciamento social, alteração dos nossos horários 
de atendimento e restrição do número de pessoas por 
metro quadrado, a Credicana está conseguindo manter 
seu atendimento personalizado, rápido, com segurança 
e conforto aos seus cooperados.
Nos últimos 14 meses, todos os colaboradores da 
Cooperativa, gerência e diretoria cumpriram todos 
os protocolos, fazendo as reuniões do dia-a-dia 
(diretoria e gerência) e as reuniões mensais dos 
Conselhos Administrativo e Fiscal, em vários formatos. 
Inicialmente, no auditório cedido pela Assocana - local 
mais espaçoso – e, recentemente, com a segunda 
onda da pandemia, passamos a fazer as reuniões 
de forma virtual. Sempre com muita participação, 

Maio foi um mês gratificante

Distanciamento social nos manteve unidos!

a Credicana pela parceria na arrecadação de alimentos 
para ajudar as famílias em vulnerabilidade social que 
tanto precisam, num momento tão atípico e difícil, de 
pandemia.
“A Credicana é muito solidária, está sempre envolvida 
em ações de ajuda ao próximo. É uma cooperativa 
parceira do Fundo Social em vários projetos. 
Quero registrar a minha gratidão ao Conselho de 
Administração, diretores, colaboradores e todos os 
cooperados que se engajaram nesta nobre ação”.

discussão minuciosa de todos os 
assuntos, sintonia e buscando as 
melhores soluções para a nossa 
cooperativa.
Agradecemos muito aos cooperados 
por terem cumprido os protocolos 
exigidos até aqui, cooperando 
assim com o bom andamento 
dos trabalhos. Infelizmente, ainda 
não acabou a pandemia e temos que continuar 
nos protegendo. Porém, com sabedoria e espírito 
cooperativista, estamos conseguindo atravessar mais 
esse momento em que a vida segue, apesar de todos 
os entraves.
Valdir A Furlan | Diretor Operacional
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Coplacana entrega doação para Santa Casa de Assis

“Todo produtor de cana tem direito aos CBios”

Culto ecumênico celebra início da safra da Enersugar

O presidente da Assocana, Bruno Garcia Moreira, 
representando todos os cooperados da Coplacana (filial 
de Assis/SP), participou da cerimônia de entrega do valor 
de R$ 50 mil para a Santa Casa de Assis. A doação, feita 
pela Cooperativa de Plantadores de Cana do Estado de 
São Paulo, é destinada ao combate da Covid-19.
No total, a Coplacana doou R$ 2,5 milhões, que foram 
distribuídos entre 12 hospitais de Piracicaba e região, 
além de outros quatro estados (Minas Gerais, Paraná, 
Mato Grosso do Sul e Goiás).

Estamos trabalhando intensamente junto com a Orplana para a obtenção de um acordo justo, 
baseado em estudos sólidos, que visam à participação do produtor nos 

Créditos de Descarbonização (CBios), do Programa RenovaBio.
Portanto, NÃO faça negociações/acordos diretos e pontuais com as indústrias. Aguarde as 

negociações da Assocana! Os acordos individuais enfraquecem a negociação coletiva.
Diretoria

Para agradecer as conquistas do ano passado, celebrar 
o presente e reafirmar a fé no trabalho na nova etapa, a 
Enersugar Bioenergia, instalada em Ibirarema/SP, realizou um 
culto ecumênico na tarde do dia 14/05, marcando o início da 
safra 2021/22.
A cerimônia foi aberta por Dorival Finotti, que destacou o 
empenho da empresa em fazer as melhorias necessárias e 
manifestou confiança de que a segunda safra atingirá as metas 

Entidade foi escolhida por ser referência na 
região no atendimento de pacientes com 
COVID-19 e o recurso será destinado ao custeio 
da ala destinada à doença

Bruno Garcia, presidente da Assocana; Amanda Mailio Santana, 
coordenadora de Projetos e Qualidade Hospitalar da Santa Casa 
de Assis; e Paolo Alberto Lioi, gerente da Coplacana de Assis

Os sócios-administradores Dorival Finotti e Sylvio Ribeiro, 
acompanhados de diretores de todos os setores da usina, 
reuniram convidados e colaboradores para o evento 
religioso no pátio do prédio Administrativo da empresa

Entre os presentes, estava o prefeito de Ibirarema José 
Benedito Camacho (Camachinho)

estabelecidas. O sócio disse que a Enersugar se preparou para 
aumentar a produção e garantir a criação de novos empregos.
Aos funcionários, Finotti desejou sorte e sucesso para os 
desafios da produção. “Somos uma empresa familiar, das 
famílias Finotti e Ribeiro do Valle, formando uma grande família 
com todos nossos colaboradores e parceiros”, enfatizou.  
O evento foi finalizado com a distribuição dos pães 
abençoados pelo padre Rafael.
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Você conhece o time da Enersugar Bioenergia?

Conheça aqui a sua 
estrutura organizacional:

Insdústria

Financeiro

Colheita
e Logística

Fertilização/
Fertirrigação

Controle
Agrícola

Administrativo

Agrícola

A Enersugar Bioenergia, instalada em Ibirarema/SP, tem 
como principais acionistas os irmãos Dirceu e Dorival 
Finotti, junto ao sócio Sylvio Ribeiro do Valle Mello Júnior. 

Com 33 anos de experiência 
no Agronegócio, o diretor 
Executivo da Enersugar, 
Melchiades Terciotti, já 
atuou em diversas áreas 
de empresas como Nova 
América, Cosan, Raízen, Vale 

A área Agrícola possui autonomia 
para as negociações de 
compra de cana, elaboração 
de contratos, autorização para 
colheita, transporte e liberação 
dos pagamentos feitos pela área 
Financeira. Fazem parte da área 
Agrícola os setores: 

Originação de Matéria-Prima
Composto por Antônio Carlos 

Dorival Finotti

Melchiades Donizete 
Terciotti, CEO

Antônio Carlos Viesser, diretor Industrial. 
O executivo tem 41 anos de experiência 
no setor Sucroenergético, sendo que 
durante 28 anos teve participação direta 
em todas as fases de investimentos do 
Grupo Tonon, com aumento significativo 
da moagem, saindo de 900 mil t/ano para 
9 milhões de t/ano.

Nelson Rodrigues da Rocha, gerente Industrial. 
Engenheiro mecânico, com experiência de 
36 anos em Gestão Industrial, Manutenção, 
Montagens, departamento Técnico 
e Controles Industriais.

Sylvio Ribeiro do Valle 
Mello Júnior

Valter Sticanella, 
gerente Agrícola, 
chegou na 
Enersugar em 
novembro/2019 
com uma 
experiência de 40 
anos no setor

Gilson de Moura, 
supervisor, faz a 
gestão das frentes 
de colheita e de 
transporte da cana 
dos fornecedores 
para a usina

Marcelo Avanzi, gerente Administrativo, 
responsável pela gestão das áreas de 
Recursos Humanos, Almoxarifado, 
Suprimentos/Vendas,  TI (Tecnologia 
da Informação) e SESMT (Serviço 
Especializado em Engenharia de 
Segurança e em Medicina do Trabalho)

Adão Comparsi de 
Mello, supervisor de 
Resíduos Efluentes. 
O setor faz a 
gestão dos resíduos 
(Vinhaça/Torta de 
filtro e Cinzas)

Laércio Santos 
Cassiano, faz a 
ligação entre os 
produtores de 
cana e a área 
Administrativa da 
indústria

do Verdão, Tereos 
e Rudolf Sizing. 
Na Enersugar, Terciotti 
definiu um organograma 
que oferece autonomia 
aos diretores, gerentes 
e líderes para responder 
pelas negociações com 
os fornecedores de cana, 
sempre orientadas pela 
diretoria Executiva e 
cumprindo as diretrizes 
estabelecidas pelo Conselho 
de Acionistas.
Diretamente a ele estão 
subordinados os setores 
Industrial, Agrícola, 
Financeiro e Administrativo. 

A área Financeira é comandada pelo gerente Ricardo Faias, 
com apoio do controlador/analista Luiz Pergoraro.

Justino Pires, Felipe Ferreira Duarte e Marco Aurélio 
S. Mendonça, que mantêm contato direto com os 
fornecedores. Eles são responsáveis pela compra da cana 
e contato com novos fornecedores em diversas áreas 
da região e municípios do Estado do Paraná. Também 
prestam serviços de topografia e agricultura de precisão aos 
agricultores parceiros.


